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Abstract (en)
[origin: WO9317422A1] A magnetic tape recording and reproducing system that has the capability of dividing the tape into a large number of
separate partitions along the tape. The system defines groups of partitions of two sizes and the information relating to them is a part of system
format data that is recorded with user data. The size of the partitions of each group, as well as the count of the number of partitions in each group
can be specified by a host system which supplies the user data to be recorded.

Abstract (fr)
Système d'enregistrement et de reproduction pouvant diviser la bande en un grand nombre de partitions sur toute sa longueur. Le système définit
des groupes de partitions de deux tailles et les informations relatives à ces groupes représentent une partie des données de format du système
qui sont enregistrées avec les données utilisateur. La taille des partitions de chaque groupe, ainsi que le comptage du nombre de partitions dans
chaque groupe, peuvent être spécifiés par un système hôte qui fournit les données utilisateur à enregistrer.
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